

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 1. Februar 2016

## Besichtigung des Zelt für die Flüchtlinge fand zahlreiche Interessierte

Die Möglichkeit der Besichtigung des Zelt für die Flüchtlinge die nach Mühlheim kommen, wurde am Freitag von über 300 Bürgerinnen und Bürgern genutzt. Den interessierten Besucherinnen und Besuchern wurde nicht nur die Möglichkeit gegeben,



einen Blick hinter die Kulissen zu werfen, sondern es wurden auch an verschiedenen Stationen die genauen Abläufe rund um das Zelt sowie die vergangene und weitere Entwicklung, u.a. von Bürgermeister Daniel Tybussek und der Ersten Stadträtin Gudrun Monat, veranschaulicht.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)